



## Portrait des Landeskönigs

### Landeskönig Edgar Dünnfründt – 2,82er Teiler

Edgar Dünnfründt vom SchB Glasau-Sarau sicherte sich die Landeskönigswürde beim Endkampf mit einem fantastischen Teiler von 2,82. Der Landeskönigsschuss war sein sechster Schuss.

Edgar Dünnfründt ist seit 1973 im SchB Glasau-Sarau aktiv und hat bereits viermal den Titel des Vereinskönigs sowie sechsmal den des Königs im Kreisschützenverband Ostholstein errungen.

Bisher hat er 20-mal am Landeskönigsschießen teilgenommen und erreichte 2023 mit dem sechsten Platz seine beste Platzierung vor dem Gewinn des Landeskönigs.

Zu den Deutschen Meisterschaften in Hannover hat er sich 2015 qualifiziert.

Zum Sportschießen ist er durch einen Arbeitskollegen gekommen. Mittlerweile zählt er seine Erfolge auf Kreis- und Landesebene nicht mehr.

Er machte eine Lehre als Landmaschinenbauer, diente danach bei der Bundeswehr und war anschließend im Tiefbau tätig. Mittlerweile ist er im Ruhestand, arbeitet aber noch als Pförtner bei den Schwartauer Werken.

Zu seinen Hobbys neben dem Sportschießen gehören das Basteln mit Holz und das Rasenmähen.

